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  ÉCOLE NOTRE-DAME-DE-LOURDES 

Conseil d’établissement tenu le 18 février 2021 à 17 h 30 

Tenu à distance sur Teams 

 
 

ÉTAIENTS PRÉSENTS  

1) Lucie Letendre, enseignante          

2) Christine Jacques, enseignante 

3) Amélie Nolet L’arrivée, Technicienne en éducation spécialisée  

4) Marie-Pierre Leroux, parent 

5) Audrey Larose, parent 

6) Valérie Gagnon, parent 

7) Marie-Josée Langlois, directrice 

8) Sylvie Dubois, membre de la communauté  

9) Maxime Allard, membre de la communauté 

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Le quorum est constaté et la présidente souhaite la bienvenue aux membres du 

conseil d’établissement à 17h30.  

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Résolution # 1- CE 18-02-2021 

Il est proposé par Lucie Letendre et résolu QUE l’ordre du jour de la troisième 

réunion ordinaire soit adopté tel que présenté. 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DE LA RENCONTRE DU 3 décembre 2020 

 

Résolution # 2- CE 18-02-2021 

Il est proposé par Amélie et résolu QUE le procès-verbal du 3 décembre dernier 

soit adopté tel que proposé.  

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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4. SUIVI AU PROCÈS VERBAL 

 

4.1 Photo scolaire 

 

Résolution # 3- CE 18-02-2021 

Il est proposé par Valérie et résolu QUE Jessica Pellerin soit notre photographe 

pour l’an prochain, même si elle n’offre que des fichiers numériques. Stéphanie 

Pruneau s’occupera de réserver la date. 

 

5. QUESTIONS ET INTERVENTIONS DU PUBLIC 

Il n’y a pas de public. 

 

6. MONTANTS REÇUS POUR LES MESURES PROTÉGÉES AU BUDGET 

La direction nous présente les montants reçus pour les mesures protégées qui 

ont été présentées au budget en novembre. 

 

Résolution # 4 - CE 18-02-2021 

Il est PROPOSÉ par Valérie et résolu QUE le document pour les mesures 

protégées soit adopté tel que présenté. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

7. PLAN DE LUTTE À LA VIOLENCE ET À L’INTIMIDATION 

La direction nous présente le plan de lutte à la violence et à l’intimidation. 

Il n’y aura pas de sondage cette année car le contexte pandémie changerait 

probablement les données. Il y a eu des modifications mineures par rapport à 

l’an dernier. 

 

Résolution # 4- CE 18-02-2021 

Il est PROPOSÉ par Valérie et résolu QUE le plan de lutte à la violence et à 

l’intimidation soit adopté tel que présenté. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

8. RÈGLES DE CONDUITE DES ÉLÈVES 

Marie-Josée nous présente le document qui se trouve sur le site internet de 

l’école https://ndl.csdessommets.qc.ca/services/encadrement/  

 

https://ndl.csdessommets.qc.ca/services/encadrement/
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Résolution # 5- CE 18-02-2021 

Il est PROPOSÉ par Audrey et résolu QUE les règles de conduite soient 

approuvées telles que présentées. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9. PLANIFICATION ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

La direction nous présente et nous explique les résultats partiels en lien avec 

la planification des ateliers d’éducation à la sexualité. Il y a quelques petits 

changements pour les 1ères, 2e et 3e années.  Les relations amoureuses et 

comment exprimer leurs sentiments seront abordés pour. Pour les 4e, 5e et 6e 

années, il sera question d’agression et la violence sexuelle. Une sexologue 

abordera ces thématiques avec eux.  

 

Résolution # 6 - CE 18-02-2021 

Il est PROPOSÉ par Lucie Letendre et résolu QUE la planification des ateliers 

d’éducation à la sexualité soit adoptée telle que présentée. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

10. CONSULTATION DES ÉLÈVES PAR LE CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Lucie suggère que quelques questions soient posées aux élèves en ce qui 

concerne le sentiment de sécurité dans l’école comme il n’y a pas de sondage 

cette année. 

 

Valérie pense que nous pourrions les questionner au sujet des activités en lien 

avec les sorties ou les fêtes ainsi que sur la cour d’école. 

 

Audrey propose de questionner les élèves avec une question comme : À quoi 

ressemblerait l’école de tes rêves? 

 

 

11. PROJET COUR D’ÉCOLE 

 

Un groupe de parents propose de refaire le parc-école. Voir le projet présenté 

en annexe. 
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Résolution # 7 - CE 18-02-2021 

Il est PROPOSÉ par Lucie Letendre et résolu que le CÉ mandate un comité Parc-

école qui s’occupera de concevoir, planifier et superviser les travaux pour la 

création d’un nouveau parc-école.  

 

Amélie propose également que le comité Parc-école s’occupe de ramasser des 

fonds afin de financer le Projet parc-école. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

12. BESOINS EN INVESTISSEMENTS 

12.1 Biens et services 

Plusieurs choses ont déjà été demandées (lignes du gymnase, la ventilation, les 

moustiquaires, la hotte de la cuisinière et la prise électrique, l’éclairage dans 

les corridors, etc.). Aucun parent n’a de choses à ajouter. 

 

12.2 Améliorations et transformations 

La peinture a contribué grandement à l’embellissement de notre école. 

 

13. DISPOSITION DE BIENS 

Plusieurs étapes sont à suivre afin de faire le tri dans les choses qui se 

trouvent dans le grenier de l’école afin qu’un bon ménage y soit fait. Les étapes 

de la politique du centre de services seront suivies pour disposer des biens. 

Audrey transmettra les coordonnée d’un organisme qui loue des conteneurs et 

qui récupère les matériaux. 

 

 

14. ACTIVITÉS DES ÉLÈVES 

14.1 Zoo de Granby le 19 mars viendra à l’école faire des représentations. 

 

14.2 Spectacle Simon Boudreau à la Meunerie le 18 juin. 

 

Résolution #8 - CE 18-02-2021 

Il est PROPOSÉ par Marie-Pierre et résolu QUE les activités des élèves soient 

adoptées telles que présentées. Elles sont gratuites et seront financées dans le 

budget des sorties culturelles. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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15. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

Campagne de financement avec Premiers soins. Il faut commander les 

brochures et les bons de commandes c’est gratuit. Les produits de la brochure 

sont ensuite vendus et l’école ne fait qu’un seul bon de commande.  

 

Christine propose que nous lancions une campagne de financement avec la 

compagnie suggérée par Valérie. 

 

Résolution #9 - CE 18-02-2021 

Il est PROPOSÉ par Lucie Letendre et résolu QUE l’argent amassé par la 

campagne soit déposé dans le fond 5 pour projets communs. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

16. POINTS D’INFORMATION 

16.1 Présidence 

 

16.2 OPP 

 

16.3 Comité de parents 

 

16.4 Personnel 

Lucie nous parle du Projet Carbon Scol’ère qui aura lieu dans la classe 

de 4e, 5e et 6e année. 

 

L’école a participé à un projet avec le centre de l’Action bénévole des 

Sources : une distribution de cartes de la St-Valentin fabriquées par les 

élèves. Les cartes ont été distribuées aux bénéficiaires de la popotte 

roulante. 

 

Pour la semaine de la persévérance scolaire, les enseignants ont envoyé 

aux parents deux mains pour y inscrire des messages pour la 

persévérance scolaire. Chaque élève a reçu deux mains que nous avons 

ensuite affichées au babillard. 

 

Lucie souligne le bon travail de nos éducatrices spécialisées. Elles nous 

apportent de belles idées et de beaux projets pour améliorer le climat 

de notre école. Comme par exemple, les billets des bons coups! 

 

16.5 Direction 

Marie-Josée nous enverra des informations par courriels sur les 

changements adoptés par le Ministre. 
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16.6 Communauté 

 

 

17 QUESTIONS SUPPLÉMENTAIRES DU PUBLIC 

Aucune question. 

 

 

18 DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine rencontre du CÉ se déroulera le 22 avril 2021 à 17h30 sur Teams. 

19 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Résolution #10- CE 18-02-2021 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est PROPOSÉ par Valérie et 

résolu de lever la séance à 19h42. 

 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

__________________________________________  _____________________________ 

Valérie Gagnon, présidente       Date 

 

 

 

_________________________________________  ____________________________ 

Marie-Josée Langlois , directrice      Date 

Directrice 

 


